
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 21. November 2020, 20:33

Zitat von Aerml 

Zitat von vokuhila 

alushi und Edgar salli sind froh über den Kommentar.

Leider gab es in diesen Jahrtausend keinen SV im Verein, der wirklich gut war.

Alushi machte Sinn vom Papier her, er hat’s hier halt ned auf die Kette gebracht.

Genauso Salli, was es da für Stimmen aus der Schweiz gab, was für ein Stürmer.

Aber klar, man kann und sollte erstmal schlecht reden.

Sorry, ned meine Welt.

Deshalb, Bornemann hat hier in Nürnberg definitiv seine Verdienste.

Dass ned alles klasse war, Siege siehe oben.

Alles anzeigen 

Hat er.

Borne ist sowohl das Gesicht der Stabilisierung und des Aufstieges, als auch des sportlichen
Niedergangs.

Seine Transferpolitik war alles in allem Glücklos und daran knabbern wir u.a. noch heute.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=3335617#post3335617

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=3335602#post3335602
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=3335494#post3335494
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=3335617#post3335617
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=3335617#post3335617

